

Martes, 19 de noviembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc Una gran noticia: Cerca de 5.000 reservistas se suman a las Fuerzas Armadas por la seguridad y defensa del país. Una prioridad que hemos trazado desde el sector Defensa para devolver la paz a las familias ecuatorianas. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, destacó en #RuedaDePrensa: ✓Cerca de 5.000 reservistas se unen a las Fuerzas Armadas. ✓Bambi Bucket donado por parte de la Organización de Naciones Unidas. Ver más Nota de referente: El Comercio, Televisión Manabita, ultimahoraecua, ladataec, @radio_pichincha, @KCH FM, El Universo</p>
	<p>@DefensaEc MANTENEMOS FIRMES, ACTIVADOS Y ACTUANDO CON CONTUNDENCIA!👊 "En seguridad los conceptos son bien claros: cuando a ti te distraen o te manipulan por un lado es porque te están atacando por otro". Gian Carlo Loffredo - Ministro de Defensa Nacional. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Más botas en tierra, significan más seguridad: cerca de 5.000 reservistas se unen a las Fuerzas Armadas!👊 → <input type="checkbox"/> Grandes noticias:👊 Cerca de 5.000 jóvenes se unen a las misiones de las @FFAAECUADOR, para aportar de manera contundente en labores de seguridad, defensa y apoyo a demás instituciones del Estado. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡CONTINUAMOS ACTIVADOS PARA CONTROLAR LOS INCENDIOS FORESTALES EN LOJA Y AZUAY! 🇪🇨 El personal de Fuerzas Armadas del Ecuador, en apoyo a instituciones del Estado, empleó su contingente militar, medios y equipos logísticos para desplegarse en los sectores donde se han producido los incendios forestales. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>5.000 reservistas se incorporarán a las filas militares en Ecuador. OMSI NOTICIAS Cinco mil reservistas se reincorporarán a las filas de las Fuerzas Armadas en Ecuador, según lo confirmó el ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, durante una rueda de prensa con el Bloque de Seguridad este lunes 18 de noviembre de 2024. Estos reservistas desempeñarán funciones similares a las de los uniformados en servicio activo. Ver más Nota referente: TC, lagacetacotopaxiec, El Telégrafo</p>
---	--

Martes, 19 de noviembre de 2024



Bases militares extranjeras: Plazos para el primer debate en el pleno ocasiona desacuerdos en comisión de Asamblea. La Hora

El debate alrededor de la propuesta de reforma constitucional para la instalación de bases militares extranjeras inició formalmente hoy, 18 de noviembre de 2024, en la comisión ocasional de la Asamblea. Uno de los primeros sectores que serán convocados a la mesa legislativa será el Frente de Seguridad, la secretaria jurídica de la presidencia de la República, entre otros. [Ver más](#)



El 73% de ecuatorianos teme salir por la noche, según encuesta. Primicias

Casi tres de cada cuatro habitantes de Ecuador (73 %) sienten inseguridad al salir a la calle por la noche en su lugar de residencia, según una reciente encuesta de la empresa Gallup. Aquello supone un máximo histórico para el país dentro de los sondeos de esta compañía, con el valor más alto dentro de los 140 países analizados en su reporte de 2023. [Ver más](#)



Se acabó una “tregua temporal” en la Penitenciaría del Litoral, dice el SNAI. Primicias

El Servicio de Atención a Personas Privadas de Libertad (SNAI) califica la más reciente masacre en la Penitenciaría del Litoral como un “hecho puntual y aislado”. Y la atribuye a una disputa entre bandas rivales del pabellón 3, quienes “terminaron con una tregua temporal”. [Ver más](#)



Narcos ecuatorianos ya captan reinas de belleza para cometer crímenes. La Hora

Una conocida reina de belleza de Manabí fue detenida durante el operativo ‘Gran Fénix 381’, el 13 de noviembre de 2024. Ella se suma a una lista de mujeres que cambian la pasarela por las armas y los negocios ilícitos. Los reinados de belleza son grandes fachadas de lavado de dinero. [Ver más](#)



Municipios de Ecuador contratan obras y servicios con empresas del crimen organizado. Primicias

El crimen organizado no solo ha logrado permear la justicia y la fuerza pública, sino también los municipios de Ecuador, como lo revela una investigación del medio digital Connectas, con el respaldo de Primicias, Plan V, La Barra Espaciadora, GK, Tierra de Nadie y La Fuente. El 15 de agosto de 2024, la Policía desplegó un gran operativo en Durán, uno de los epicentros de la violencia criminal en Ecuador. [Ver más](#)



Ecuador incautó casi 38% más droga en 2024, según autoridades. Primicias

La cifra de drogas incautadas en 2024 sigue creciendo y Ecuador cerrará el año con un récord respecto al 2023, según informaron este 18 de noviembre las autoridades del Gobierno. Entre enero y el 17 de noviembre se superaron las 262 toneladas de drogas incautadas en diferentes operativos de la Policía Nacional. [Ver más](#)

Martes, 19 de noviembre de 2024



#DanielNoboa #califica #como #terrorismo #ambiental los #incendios en #Cuenca y #Loja. Radio Lluvia 97.5

El presidente Daniel Noboa calificó como terrorismo ambiental a los incendios que ocurren en Cuenca y Loja, durante un evento de entrega de recursos en el cantón Sucre de Manabí. "Lo intentaron en Quito, ahora van por Cuenca y Loja", afirmó, recordando a los incendios que ocurrieron en la capital en septiembre pasado. "Vemos a ciertos grupos con fines políticos intentando ver arder a nuestro país", expresó. [Ver más](#)

Coyuntura



Un año de Gobierno: Así llega la economía ecuatoriana al primer año de Daniel Noboa en el poder. Primicias

En lo económico, el primer año de presidencia de Daniel Noboa estuvo marcado por la implementación de dos medidas poco populares que otros gobiernos intentaron y no pudieron concretar, y que le han permitido a su administración tener más recursos disponibles. La primera fue el incremento de tres puntos del Impuesto al Valor Agregado (IVA), que pasó de 12% a 15% desde el 1 de abril de 2024. [Ver más](#)



Elecciones 2025: Noboa tiene un 51% de rechazo en Quito a 11 semanas de la elección. La Hora

La inseguridad, la crisis eléctrica y las acciones autoritarias alejan al quiteño de la gestión de Daniel Noboa. Cuando faltan dos meses y medio de la primera vuelta de las presidenciales 2025, el mandatario afronta el reto de acercarse nuevamente al electorado de la capital. Según el último estudio de opinión publicado por Comunicaliza. [Ver más](#)



Ecuador se calienta por crisis y discursos: ¿Hay un plan orquestado contra Noboa? Expreso

A la suerte de caos que percibe la ciudadanía por los problemas que no han sido atendidos por los gobiernos de turno, como la inseguridad ciudadana, la falta de empleo y la crisis energética que influye en esas anteriores situaciones, se le suma encrespación de sectores políticos que hacen pedidos a militares y llamados a la sociedad civil a movilizarse. [Ver más](#)



Gobierno ya pagó USD 69,5 millones a Progen por motores de generación eléctrica que llegarán en 12 días. Primicias

Los primeros motores de la estadounidense Progen, una de las empresas adjudicatarias de los contratos para atender la crisis eléctrica, llegarán en 10 o 12 días a El Salitral, en Guayas, confirmó la empresa, con sede en California, a una consulta de PRIMICIAS. Progen firmó el 2 de agosto de 2024 dos contratos con el holding estatal Corporación Eléctrica de Ecuador (Celec). [Ver más](#)

Martes, 19 de noviembre de 2024



Desde Manabí, el presidente Daniel Noboa acusó a la "vieja política" de "golpear y atacar todos los días" a su Gobierno. Primicias

El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, participó este 18 de noviembre en la ceremonia de transferencia de recursos a los municipios de Manabí. Desde la Casa Patrimonial Vesubio, ubicada en la cabecera cantonal Bahía de Caráquez, del cantón Sucre, Noboa dijo que "lo que hoy reciben no es un lujo, sino sus derechos, que nosotros, como Gobierno, estamos comprometidos a que ustedes reciban lo que merecen. [Ver más](#)



Bomberos controlaron incendio registrado en la vía Perimetral este lunes, 18 de noviembre. El Universo

En la vía Perimetral se reportó un incendio la tarde de este lunes, 18 de noviembre. La alerta se registró pasadas las 18:30. Bomberos acudieron a la altura del ingreso del viaducto hacia la av. Juan Tanca Marengo para atender la novedad. Al sitio se despachó una unidad de combate y dos tanqueros para la atención de la emergencia. La novedad se trató de la quema de desechos inorgánicos y se logró controlar, indicó la institución. [Ver más](#)

Opinión



FF. AA.: esenciales. Alberto Molina Flores. El Universo

Las Fuerzas Armadas tienen una misión específica: la consagración total y absoluta a la defensa del honor, la soberanía y la integridad territorial de la patria. Si las Fuerzas Armadas viven consagradas al cumplimiento de su sagrada misión por un patriótico sentimiento nacional y si el Gobierno ejerce el poder civil, conforme a la Constitución y leyes de la República, los militares están en la obligación de respetar y acatar dicho poder, la institución armada adquiere una importancia trascendente en la vida del Estado. [Ver más](#)



¿Hasta cuándo auspiciamos a los parásitos? La Hora

Las actividades informales en Ecuador pasan factura al sistema financiero y tributario. Estas llegan con el trabajo que no factura, aquel sin relación de dependencia, pero también con las actividades ilícitas y la inmensa economía que estas últimas generan, de la mano del narcotráfico, la extorsión y la minería ilegal. Más de \$4.300 millones circulan en Ecuador sin pasar por los sistemas formales. [Ver más](#)



@EIDatoEcu

#Opinión El presidente de la República, Daniel Noboa, aseguró que su gobierno está trabajando activamente para corregir errores y enfrentar los desafíos que preocupan a los ciudadanos. "Estamos corrigiendo los errores y lo estamos afrontando porque la gente pide respuestas", expresó el mandatario durante una intervención reciente. Las declaraciones de Noboa reflejan el compromiso de su administración por atender las principales demandas de la población, en un contexto marcado por la inseguridad, problemas económicos y crisis en sectores clave como la salud y la educación. [Ver más](#)

Martes, 19 de noviembre de 2024



El Gobierno de Noboa, en una tempestad shakesperiana. Thalía Flores y Flores. Primicias

En la XXIX Cumbre Iberoamericana de Cuenca los mandatarios de la región le hicieron el vacío al presidente Daniel Noboa, y de aquello se comentó urbi et orbi y se sintió en el ambiente de la ciudad. Nadie esperaba que viniesen los presidentes de izquierda, porque en ellos prevalecen las acciones de solidaridad, incluso para defender a los sentenciados por corrupción y los prófugos de la justicia. Y habiendo sido Noboa quien puso de vuelta en la cárcel a Jorge Glas, no asistirían. [Ver más](#)



Por el mismo camino. Manuel Castro M. La Hora

En el Ecuador cerca de elecciones se observa un presidente que aspira a ser elegido y una candidata del correísmo que aspira también a serlo. Es innegable -y no cambia de un día a otro- que ese partido tenga un electorado cautivo entre el 20% al 25 % que le permitirá llegar a una segunda vuelta. Esos votantes cierran los ojos a las limitaciones morales, jurídicas, sociales de sus candidatos. [Ver más](#)



Escuela para candidatos. Ana Changuín. La Hora

Se necesita una Escuela para Candidatos. Estos semilleros de formación deben ser el terreno fértil donde los futuros líderes adquieren herramientas para enfrentar los desafíos de la política y la gestión pública. Sin una formación sólida, los liderazgos se diluyen en soluciones superficiales y acciones reactivas. Los partidos políticos no pueden seguir siendo plataformas para la improvisación; deben transformarse en verdaderos laboratorios de ideas. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Rescatan a secuestrado. Menciona a FF.AA. TC



El Bloque de seguridad golpea a bandas criminales en Durán. TC



Hechos delictivos son controlados por el Bloque de seguridad. TC



Reformar sobre debate de las Bases extranjeras en el país. TC